
枚方市社会福祉審議会（本審）におけるご意見に対する市の考えについて

内容 審議会からの主なご意見（要旨） 市の考え

1
枚方市成年後見制度利用促進基本
計画の進捗確認について

相談経路やトラブルになった件数をあえて出して、センターの全体
の動きを見せてもらいたい。
成年後見制度の陰にある失敗例もしっかり取り上げて報告していた
だき、失敗例に対する取り組みも進めてほしい。

令和４年度　実相談件数　301件
・次年度への継続　18件（うち、令和5年度成年後見申立件数：10件）
・終結　283件（うち、成年後見申立件数：18件）

2
特定教育・保育における重大事故審
査部会について

部会の名称について、「審査部会」というよりも「検討部会」のほうが
適切だと思うので、検討してほしい。

社会福祉審議会条例において、『専門分科会に審査部会を置くことができる』と規定されて
いることから、当部会においても規則で『特定教育・保育における重大事故審査部会』とし、
他の部会と統一した名称とし、設置させていただきました。しかしながら、いただいたご意
見のとおり、当部会は事故の再発防止等を検討する部会であることから、今後名称を変更
する手続きを進めてまいります。
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